



SILVANO AUREOLES da un mensaje desde su despacho, ayer.

# Finanzas sanas ya apuntalan a Michoacán

Redacción • La Razón

**EL GOBIERNO** de Michoacán logró que la perspectiva crediticia de la entidad pasara de estable a positiva, de acuerdo con la reciente valoración de la agencia HR Ratings, que, además, ratificó la calificación local de largo plazo en HR BBB.

“Noticia grata, ya que en Michoacán hemos logrado una estabilidad que nos ha valido el reconocimiento de califica-

**PASA DE ESTABLE** a positiva su perspectiva crediticia; resultado obedece a Ley de Hacienda

doras internaciones, ha sido producto de un arduo trabajo para sanear las finanzas”, aseguró el gobernador Silvano Aureoles.

El resultado obedece al fortalecimiento de los ingresos propios, tras reformar la Ley de Hacienda, abundó la agencia dedicada a la evaluación del riesgo de crédito.

Asimismo, al acuerdo educativo alcanzado entre los gobiernos federal y estatal para el pago de la nómina magisterial ayudó al resultado, estimó la calificadora.

“Se estiman más recursos federales de gestión a partir de 2020 que reduzcan la necesidad de financiamiento a corto plazo al cierre de ejercicios”, explicó HR Ratings.

Michoacán podría mejorar este mismo año, en caso de que se registre un déficit en el Balance Primario Ajustado (BPA) inferior a 2.0 por ciento y de continuar con el fortalecimiento de ingresos propios.

Al cierre de 2019, estos ingresos crecieron en más de 24 por ciento.